

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Seterusnya shalawat serta salam penulis senantiasa haturkan kehadiran *Ilahi Rabbi* semoga selalu tercurah kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarganya. Mudah-mudahan dengan bershalawat kita semua mendapatkan syafa'at darinya di *Yaumul Mahsyar*. *Amin Ya Rabbal'Alamin*.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk melengkapi salah satu persyaratan untuk mencapai gelar S.Pd pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang dengan judul skripsi **“Peranan Guru Sejarah dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Koto Baru Solok”**. Dalam penelitian dan penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Sasmi Nelwati, M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Refinaldi, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing II dan Sekretaris Jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.
2. Bapak Dr. Hadeli, MA., M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang
3. Bapak Sermal, S.Ag, M.Pd selaku Ketua Jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.
4. Ibu Hidayati, S. Ag, M.Pd selaku penasehat akademik (PA) beserta Dosen, staf dan karyawan di Jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah, yang telah mendidik dan mengajar penulis selama menuntut ilmu di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

5. Pimpinan Perpustakaan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang dan Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan serta karyawan/ti yang telah memfasilitasi penulis dalam menyelesaikan penelitian ini
6. Bapak Kepala MAN Koto Baru Solok, guru bidang studi sejarah dan pihak-pihak terkait yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa buat Ayahanda tercinta Jamalus dan Ibunda tersayang Kamidar yang telah begitu sabar, gigih, dan tidak mengenal lelah dalam mendidik, mengasuh, membimbing, dan memotivasi penulis dengan penuh kasih sayang dalam menjalani pendidikan dan kehidupan ini. Serta buat uda dan uni ku tersayang yang telah memberikan motivasi dalam penulisan skripsi ini, dan terima kasih juga kepada keponakan-keponakan tercinta yang selalu menjadi semangat dalam penulisan skripsi ini. Tak hanya itu terima kasih banyak teman kos Fitra, Fila, Nisa, kalian sudah menjadi teman yang selalu ada saat suka maupun duka. Serta teman kampus Imal, Yesi, Yuni, Yongki yang telah memberikan bantuan.

Rekan-rekan angkatan 2013 yang seperjuangan di Jurusan Tadris IPS-Sejarah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang yang telah memberikan bantuan dan semangat sehingga tulisan ini dapat diselesaikan. Semoga petunjuk, bimbingan, dan motivasi serta bantuan dan keikhlasan yang telah diberikan kepada penulis, menjadi amal ibadah dan mendapat pahala yang berlipat ganda disisi-Nya

Penulisan skripsi ini masih banyak memiliki kekurangan, untuk itu dengan segala kerendahan hati diharapkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi Jurusan Tadris IPS Konsentrasi Sejarah khususnya dan semua pihak pada umumnya.

Padang, Februari 2018
Penulis

Juliatul Husna
1314090966